

NEO – Zukunft wählen – Heimat stärken!

Um die politische Vielfalt in und um Bischofsheim zu bereichern, haben wir die neue Wählergruppe „NEO“ als lose Vereinigung von Bürgerinnen und Bürgern ins Leben gerufen. NEO steht für Neutral, Engagiert und Objektiv.

Wir stehen für Transparenz, Offenheit und Bürgernähe und wollen eine Alternative zu politischen Parteien und ortsgebundenen Bürgerlisten sein.

Wir möchten an der kommunalpolitischen Willensbildung in der Stadt Bischofsheim mitwirken und dabei alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Bischofsheim in allen kommunalen Angelegenheiten ausschließlich nach sachbezogenen, parteipolitisch unabhängigen und ideologiefreien Grundsätzen vertreten.

Erstes Etappenziel ist die Teilnahme an der Kommunalwahl 2020 am 15. März 2020.

Dazu findet am Samstag den 30. November 2019 um 19:30 Uhr die Aufstellungsversammlung im Gasthaus Osterburg in Frankenheim statt.

Tagesordnungspunkte:

1. Vorstellung der Wählergruppe „NEO“
2. Vorstellungsrunde der Kandidaten
3. Wahl der Kandidaten
4. Ausblick
5. Verschiedenes

Herzliche Einladung an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger!

Fragen zur Wählergruppe „NEO“ beantwortet:

Johanna Fellenstein Tel: 0172 7720732

Philipp Enders Tel: 0151 23541190

Falls jemand noch Kandidat werden möchte, bitte einfach bei uns melden.

Miteinander, füreinander – Zukunft wählen – Heimat stärken!

Johanna Fellenstein
Sprecherin

Philipp Enders
Sprecher

Pascal Keßler
Schriftführer